

近畿税理士会・釜山地方税務士会

「第 15 回 学術交流会」(2019.10.15)

釜山地方税務士会 会長 姜政淳 挨拶

こんにちは！

釜山地方税務士会 会長 姜政淳です。

まず、杉田宗久会長の就任を心よりお祝い申し上げます。来られる交通の便が不便にも関わらず、第 15 回学術交流会に参加して下さった近畿税理士会 役職員の皆様に感謝の言葉を申し上げます。

近畿税理士会と釜山地方税務士会の交流会は年輪が深いだけに、両国間の友情も真に厚いということが出来ます。

その間、会計と税法について、相互間討論し、情報を交換することによって、両国の租税制度発展に寄与をしてきたと考えます。

今後も近畿税理士会と釜山地方税務士会は、変わらない友情を維持し、情報を交換し、両国会員たちの税務知識を向上させ、租税制度発展を共に成し遂げるように希望します。

今回の釜山訪問が、心安らかな旅行になられることを願いつつ、杉田宗久会長と役職員皆様全員が幸せいっぱいになるよう、祈っております。

近畿税理士会・釜山地方税務士会
「第15回 学術交流会」(2019.10.15)

近畿税理士会会長 杉田宗久あいさつ

アンニョン ハシムニカ。(こんにちは)

近畿税理士会会長の杉田宗久でございます。

カン ジョン スン

本日は、姜 政 淳会長様はじめ釜山地方税務士会の役員の皆様方と、この釜山の地でお会いできることを大変楽しみにしておりました。

また、釜山地方税務士会の役員の皆様方には、第15回学術交流会の開催に当たり、その準備に格別なるご尽力を賜りましたことを、心より感謝申し上げます。

貴会と当会は実質的な交流を深めるため、2005年11月から毎年、学術交流会を開催し、充実した親善関係を築くとともに、大きな成果を上げてまいりました。

また、最近の日韓関係は厳しいものがありますが、こんな時だからこそ、民間レベルのこのような交流こそ重要なものであると考えられます。

本日の学術交流会が両会の相互理解と友好をさらに深める有意義なものとなりますことを、心から念願しております。

また、明日10月16日から18日まで、2019AOTCA釜山会議が開催されます。貴会におかれては、その準備にも大変なご苦勞があったことと存じますが、同会議がアジア・オセアニア諸国の税務専門職業制度の発展と各国団体間の一層の交流促進及び租税に関する情報交換の場として、成功することを祈念しております。

カン

結びにあたり、貴会のますますのご発展と、姜会長様 並びに 役員皆様のご健康とご隆盛を心からお祈り申し上げます、ご挨拶いたします。

カムサハムニダ。(感謝いたします。)

2019年10月15日

近 畿 税 理 士 会
会 長 杉 田 宗 久